
「悠悠五千人間幕，璀璨霓裳無數。迷中難見天衣，竟為眼前

誤 。唐風富麗宋人素，原是故人裝束。莫忘錦繡華服，應尋來時

路……」

「末劫亂世人心變，悲古風難現。禮崩樂坏綱常亂，嘆華服不

見。幸有聖光，澄澈寰宇，歸眾生正念。重生華夏正衣冠，朝新天

聖殿……」

這首詠嘆五千年漢服文化曾經的輝煌不再，而又在黯然失落中

找尋之悲歡欣喜的詩詞出自誰家之妙筆？正是來自一位漢服回歸設

計大獎賽選手的設計构思主題思想。作為大賽評委之一的我，在評

審入圍效果圖及其設計构思時，作品從字里行間文才的流露、到彩

墨繪圖的精心程度，不時地讓我為那么多的選手設計作品的才華橫

溢而惊嘆，同時心感身受的是華裔設計師們無論身處哪一個國度，

講著哪一种語言，無論是承傳了傳統中國文化的資深業者還是海外

長大的第二代華裔大學生，那份渴望漢服回歸的理想不泯，呼喚漢

服美好理念的靈感不息，那是一份對博大精深的中華服飾文化的摯

愛，那是一種對久遠的中土文明的自豪，那裏還透露著復興中國优

秀漢服文化的信念和使命！

圍繞「漢服回歸」這個大賽主題，參賽選手們納古融今，各顯

神通。在題材上：有的构思巧妙獨特；有的立意雋永秀麗；有閒适

恬靜的田園風格；有莊重典雅的貴族气勢；有的重禮制形式；有的

重現實與創新；有的蘊涵佛道儒家理念；有的呈現盛世的吉祥與俗

世的歡樂。在設計風格與手法上：有男子的溫文儒雅，有女子的華

麗清幽；有大漠之風的豪邁奔放，有蓮花仙子的飄飄欲仙；有的巧

用民間風俗的剪紙情趣，有的則在大明雲肩和珠翠荷包上下功夫；

更多的是在唐詩宋詞中、敦煌壁畫和雕塑中找到了設計靈感……

在工藝材質方面：有极盡「鑲、滾、鏽、手繪」之能事者，有

不吝祖傳手工天然植物蠟染之面料者；有的用棉、麻、絲、毛等天

然環保布料，有的則用薄紗、蕾絲、牛仔布、化纖混紡之類現代織

物；有的帶有中國古典圖案，有的取材歐洲高檔珠繡料……

試想，從來自十几個國家設計師的近千件作品中精心挑選出

來進入決賽的二百多件漢服將會是何等的多姿多彩！10月19日由新

唐人電視台主辦的首屆「漢服回歸設計大獎賽」即將在紐約亮麗登

場，這對未來的服裝設計和時尚理念的更新無疑會產生劃時代的影

響！我們衷心祝愿所有的參賽設計師們在這個促進國際交流和展示

純善純美漢服的平臺上，取得丰碩的成績。同時﹐我們也熱切歡迎

各界漢服愛好者前來觀摩漢服回歸服裝走秀的決賽，一瞻我們與賽

的60餘位設計師與他們的二百五十多件美侖美奐的漢服，一瞻由20

多位男女模特在古典高雅的U形台上精彩演繹的「漢服回歸」。

「時人不解襟裾，斗麗爭芳足欲，迷途路已遠，漸進還需循

序，歸去，歸去，試將霓裳新製……」

比賽日期: 

2008年10月19日

比賽地點: 

美國紐約市喬治王子宴會廳 

（The Prince George Ballroom,15 East 27th St, 

New York, 10016)

比賽日程:

1:30pm-2:50pm 

「日常生活類漢服」比賽 

3:30pm-5:00pm 「禮儀類漢服」比賽

5:00pm-6:00pm 雞尾酒會

6:00pm-7:00pm 頒獎典禮

更多資訊: http://hanfu.ntdtv.com 

訂票熱線: 1.877.683.7469 (NTD-SHOW)
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漢
服

——寫在「全球漢服回歸設計大獎賽」決賽之際
歸去， 歸去， 試將霓裳新製

CCTV說：中國嬰幼兒奶

粉標杆企業——三鹿集團過

硬的產品質量和科學、嚴謹

的過程管理。 “1100道檢測

關，呵護寶寶健康，值得媽

媽信賴。

質檢總局李長江局長
說：今年3月份以來，“美國

寵物食品三聚氰胺事件”引發了

境外……安全問題的炒作，製造

中國商品威脅論，把中國商品妖

魔化……不僅來勢迅猛，而且充

滿敵意，惡意攻擊誹謗……

外交部發言人秦剛說：
抵製或對抗三鹿只會使問題複雜

化，我們敦促各方保持克制。 

外交部發言人孫月說：
我們完全有理由相信在以三鹿為核心

領導的中國奶業，必定會打敗一小撮

打著中國生產毒奶粉旗號的反華勢

力。我們在此鄭告那些人，你們的行

為只會搬起石頭砸自己的腳。

余秋雨說：我要含淚向這些受害者

家長作如下勸告——一些對中國奶業歷來

不懷好意的人，正天天等著我們做錯一點

什麼呢。 

三鹿大合唱

王兆山說：縱結石，也幸福。 

北京大學「磚家」說：
奶粉絕大多數是保險的，三鹿

的這次事件應該是意外事件，

大家也不用過於擔心。多喝一

點也沒關係，說不定還可以尿

出一塊鑽石來就賺了。 

糞清A說：這是國際反華勢力挑起的又一次辱華事

件，國外也有食品衛生問題，你為什麼不說？ 

糞青B說：長點腎結石怕什麼？總比餓死要好吧？ 

糞青C說：比前年的大頭奶粉已經進步很多了。 

糞青D說：難道不喝三鹿就不會長結石了嗎?長了結

石一定是三鹿的錯嗎? 

糞青E說:三鹿的奶出了事，部分別有用心的人就開

始攻擊中國產品，甚至造謠惑眾，懷疑政府，唯恐

天下不亂。西方不也會有類似事件嗎，比如··· 

三鹿牛奶是安全的，品質"無與

倫比"。讓世界“驚嘆”。 

朝鮮的四鹿集團，古巴的

五鹿集團們紛紛來函來電對三鹿

的正義之舉表示完全的支持。

CCTV鏡頭里的國際友人說：


